



HAMBURG | BERLIN | KÖLN | MÜNCHEN | STUTTGART | FRANKFURT | WIEN | NEW YORK

## Pressemeldung

# Zum goldenen Hirschen hilft Ärztekammer Wien, eine wichtige Botschaft zu überbringen

Wien, 18. Mai 2020. Die Wiener Ärztinnen und Ärzte stehen seit Beginn an vorderster Front der Corona-Krise und geben alles für eine sichere Versorgung der Wienerinnen und Wiener. Die Ärztekammer Wien möchte den 7.762 Spitalsärztinnen und -ärzten sowie den 6.035 niedergelassenen Ärztinnen und Ärzten dafür danken. Gleichzeitig soll Aufmerksamkeit für notwendige Maßnahmen geschaffen werden, die auch in Zukunft die Versorgung sicherstellen.

„Die Hirschen haben es nicht nur geschafft, unserem Anliegen Ausdruck zu verleihen, sondern auch die Wiener Ärztinnen und -ärzte wurden geschickt vor den Vorhang geholt“, so a.o. Univ.-Prof. Dr. Thomas Szekeres, Präsident Ärztekammer Wien, über die Kampagne.

Die Kreativagentur hat die Gelegenheit genutzt, den Ärztinnen und Ärzten „persönlich“ zu danken. Eine Auswahl an repräsentativen Vornamen zielt die unterschiedlichen Danke-Schriftzüge und gibt diesen Heldinnen und Helden nicht nur sprichwörtlich einen Namen.

Hubert Wedel, Leitung der Kreation, merkt dazu an: „Danke – eine simple Botschaft, die durch den Einsatz der Vornamen der Ärztinnen und Ärzte eine besondere Durchschlagskraft bekommt. Es geht nicht nur um Herrn und Frau Doktor, die in dieser Krise unser Gesundheitssystem am Laufen gehalten haben. Es geht auch um die Menschen hinter dieser Bezeichnung.“

„Ein tolles Projekt, das wir gerne planerisch sowie auch kreativ ausgeführt haben. Besonders stolz sind wir auch darauf, dass sich unsere Kreation über die Grenzen Wiens hinaus verbreitet hat und durch die Ärztekammer für Niederösterreich eine Fortsetzung findet“, teilt Herbert Rohrmair, Geschäftsführer bei Zum goldenen Hirschen Wien mit.



HAMBURG | BERLIN | KÖLN | MÜNCHEN | STUTTGART | FRANKFURT | WIEN | NEW YORK

**Zum goldenen Hirschen** ([www.hirschen.com](http://www.hirschen.com)) wurde 1995 von Bernd Heusinger und Marcel Loko in Hamburg gegründet und sorgt seitdem mit spektakulären und wirksamen Kampagnen für Aufsehen. Integrierte Campaigning-Teams aus Strategie, Werbe-, PR- und Digital-Experten decken das gesamte Feld der Kommunikation ab und entwickeln zielgenaue, kreative und disruptive Lösungen von hoher Relevanz und Wirksamkeit. Heute umfasst die Agentur Niederlassungen in sechs deutschen Städten sowie in Wien. International ist Zum goldenen Hirschen Partner von J. Walter Thompson.

#### **Weitere Informationen**

Zum goldenen Hirschen Campaigning  
Herbert Rohrmair-Lewis  
Siebensterngasse 1 / 4-5  
1070 Wien  
t: +43 (1) 877 74 92-0  
[rohrmair@hirschen.com](mailto:rohrmair@hirschen.com)

Zum goldenen Hirschen  
Anne Oloff, Sr. Corporate Communications Manager  
m: 0171-8129102  
e: [oloff@hirschen.de](mailto:oloff@hirschen.de)